

Kirchliche Angebote



Was denkt ihr? Gibt es in Künzell mehr römisch-katholische oder mehr evangelische Einwohner?

Ihr habt Lust euch in der Kirche zu engagieren? Dann wäre die Aufgabe eines Messdieners-/in oder Jugendgruppenleiters-/in genau das Richtige für euch! Als Messdiener unterstützt man zum Beispiel den Pfarrer im Gottesdienst. Als Jugendgruppenleiter/in engagiert man sich für jüngere Jugendliche oder leitet Kindergruppen innerhalb der Kirchengemeinde.

Hier die Übersicht über alle kirchlichen Angebote:

- > Evang. Kirchengemeinde der Christophoruskirche Künzell (Spielkreise, Kinder- und Jugendgruppen)
- > Kath. Kirchengemeinde Heilige Dreifaltigkeit in Pilgerzell mit der Fialkirche St. Antonius von Padua in Dirlos (Messdiener, Krabbelgruppe, Zwergentreff)
- > Kath. Pfarrgemeinde Maria-Hilf Bachrain (Messdiener, Familienkreis)
- > Kath. Pfarrgemeinde St. Antonius Künzell (Messdiener, Jugendtreff)
- > Kath. Pfarrgemeinde St. Bartholomäus Dietershausen (Messdiener)



Knapp 60 % der Künzeller Einwohner sind römisch-katholisch. 16% sind evangelisch und 24% sind konfessionslos. (Stand: 31.12.2019)